



Las obras para restaurar el Colegio San Bartolomé se harán en verano

Los 15,4 millones del plan de inversiones de la Junta incluirán acciones de eficiencia energética en los campus durante el periodo estival de 2016

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El periplo veraniego de 2016 será aprovechado por el equipo rectoral de la Universidad para reactivar el programa de inversiones de la Junta, que quedó en suspenso en enero de 2011 por culpa de los recortes generados por la virulenta crisis económica. La Usal pondrá en marcha de nuevo este bloque inversor, cubierto por las arcas del Ejecutivo regional, centrándose en los cuatro programas que tuvieron que ser interrumpidos hace cuatro años, según recalca el vicerrector de Economía, Ricardo López.

Los cuatro programas incluyen la rehabilitación integral del antiguo Colegio San Bartolomé –que será utilizado como sede de las aulas y las oficinas de la sociedad anónima de Cursos Internacionales y cuyas obras han sido cuantificadas con una inversión total de seis millones de euros–, la restauración por un importe de cuatro millones del antiguo edificio de los Claretianos –donde se ubican las facultades de Psicología, Bellas Artes y el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico)–, así como el arreglo de la Facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales, en la avenida de Filiberto Villalobos, con un gasto previsto de 3,5 millones de euros, y que implicará la habilitación de un espacio específico para la realización de las prácticas por parte de los estudiantes del centro.

El cuatro eje englobado en el programa de inversiones que ejecutará, a partir del próximo año y hasta 2019 la Consejería de Educación de



Fachada del Colegio San Bartolomé. :: ALMEIDA

la Junta, se refiere a la eficiencia energética y a la mejora de la seguridad, con acciones expresas para potenciar la accesibilidad en los centros, todo ello con un montante previsto de casi 1,9 millones de euros. Estas cuatro líneas de actuación con-

El plan de inversiones hasta 2019 favorecerá a Psicología, Ciencias Agrarias y Bellas Artes

figuran un ambicioso programa global de inversiones de la Consejería de Educación de la Junta, para mejorar las infraestructuras de la Usal, que asciende a 15.450.000 euros, a ejecutar durante las anualidades de 2016, 2017, 2018 y 2019.

En concreto, durante el próximo verano se iniciarán los trabajos de remodelación del Colegio San Bartolomé y los referidos al plan de eficiencia energética, aprovechando el paréntesis vacacional, además de elaborarse los proyectos previos de las facultades de Bellas Artes, Psicología y Ciencias Agrarias.